



10 de abril de 2024

**JUSTICIA**

**A proceso por peculado, pero en su casa, ex edil**

Luego de casi cinco horas de audiencia, el *juez de control* Luis Raúl González Becerra, vinculó a proceso al ex presidente municipal de Tepeji del Río, Moisés R.T, por el delito de *peculado agravado*. Sin embargo, el ex edil, quien ejerció el cargo del 2016 al 2020, continuará su proceso en libertad debido a que cuenta con un amparo.

**DERECHOS HUMANOS**

**Rey marroquí indulta más de 2 mil por fin de Ramadán**

El rey Mohamed VI de Marruecos ha concedido un indulto real a más de 2 mil personas con motivo de la festividad musulmana. Del total de indultados, mil 809 se encuentran detenidos, de los que 131 serán liberados mientras que mil 674 verán reducida su pena, además tres presos verán conmutada su cadena perpetua por sentencias con límites de tiempo y un condenado a muerte se beneficiará de una conmutación por una sentencia a cadena perpetua.

**SEGURIDAD PÚBLICA**

**Trágico: En Tlaxcala muere policía por rescatar de linchamiento a homicidas**

Durante un operativo, oficiales de la *Policía Estatal de Tlaxcala* hallaron un remolque cargado de cerveza con reporte de robo. Al momento de su llegada, cuatro presuntos ladrones huían en el auto del taxista que acababan de matar, lo que enfureció a los lugareños que lograron retener a dos de los asaltantes y les propinaron una golpiza. Por la turba se activó el *protocolo antilinchamiento* y un grupo de agentes ingresó a la plazuela del pueblo para rescatar a los retenidos, pero los pobladores también apresaron a los policías y golpearon a todos con piedras, palos y bates de beisbol. Luego de dos horas, con gas lacrimógeno y disparos de arma de fuego, un contingente antimotines logró sacar a policías y presuntos delincuentes. El oficial Bernardo N, falleció en el *Hospital General de Tlaxcala*, donde está internado el director de la *Policía de Investigación*, Antonio Hernández, reportado grave. Todo esto pasó en Xitototla, en Zacatelco, Tlaxcala.

**NACIONAL**

**AMLO confirma detención del presunto homicida del normalista Yanqui Kothan**

Hace unos momentos, Andrés Manuel López Obrador fue cuestionado sobre el caso *Ayotzinapa* y la reunión con los padres y madres de los 43 normalistas desaparecidos en 2014. Dijo que si bien cambió la fecha de la reunión para después de las elecciones, para evitar que el tema sea usado para temas electorales, reveló que fue detenido el policía señalado por el asesinato del joven Yanqui Kothan el pasado 7 de marzo de 2024 en la carretera *Tixtla-Chilpancingo*. La detención se llevó a cabo en un rancho de Tixtla, Guerrero, por elementos del *Ejército Mexicano* en coordinación con la *Fiscalía General de la República*.

**INTERNACIONAL**

**Histórico, padres van presos por los asesinatos de su hijo**

Jennifer Crumbley y su esposo James, son los primeros padres que van a la cárcel por *homicidio involuntario* debido a las acciones de su hijo. La jueza Cheryl Matthews los sentenció de "10 a 15 años de prisión" a cada uno; luego de que el adolescente llevó a cabo un tiroteo letal en una escuela de Michigan. Su hijo Ethan, ahora de 17 años, fue juzgado como adulto y condenado en diciembre a *cadena perpetua* por los hechos del 30 de noviembre de 2021, cuando mató a cuatro estudiantes e hirió a siete personas en la secundaria *Oxford High School*.

**DEPORTES**

**Tigres cae en penales ante el Columbus Crew... y se va**

El gol que marcó André-Pierre Gignac gracias a un error del portero abrió el camino para que los *Tigres* tuvieran una noche tranquila, pero los felinos pagaron caro bajar el ritmo, luego de que *Columbus Crew* igualó y mandó el juego a penales. Inició la serie Gignac, el infalible y falló. Siguió Pizarro, el capitán, y su disparo también fue detenido. *Columbus* no fallaba. Así, de semidiós, Gignac pasó a bufón.

**CULTURA**

**Muere descubridor de la 'partícula de Dios', sin sufrir y en su casa**

Peter Higgs, pilar de la teoría del "bosón de Higgs", que fue confirmada por el *Gran Colisionador de Hadrones*, falleció a los 94 años "tras una breve enfermedad", según confirmó la *Universidad de Edimburgo*. El científico británico murió "apaciblemente" en su casa, y nos legó además unos de los videos más emotivos, cuando llorando escuchaba cómo en una conferencia, científicos validaron con datos lo que había prefigurado de manera teórica.

